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Ata - 03/2012 Grupo de Trabalho - Lei de Acesso à Informação  
 

Aos três dias do mês de maio de dois mil e doze, às nove horas, na Reitoria do Instituto 

Federal Farroupilha, reuniram-se os servidores Aline de Oliveira Botega, Andrew Roberto 

Lopes Ferreira, Angela Maria Dubou, Eduardo Rafael Miranda Feitoza, Mirian Marciane 

Barth e Débora Pinheiro Santos, para a terceira reunião de continuidade das atividades do 

Grupo de Trabalho de Implementação da Lei de acesso à informação – Lei nº 12.527/2011. 

Os integrantes Marieli da Silva Marques, Maria Lúcia Viana Cardoso e Tiago Benetti não 

estiveram presentes mas justificaram a ausência. Dando início à reunião, foi definida a 

seguinte pauta: estrutura física do Serviço de Informação do Cidadão – SIC; informações 

demandadas aos Campi para a Seção de Acesso à Informação; estrutura da Seção de 

Acesso à Informação; eventos de divulgação da Lei. Iniciando a reunião, no primeiro item 

da pauta, foi informado por mim que ainda não foi definida a estrutura física para o SIC, em 

razão disso, o grupo solicitou presença do Gustavo Reis San Martin da Pró-Reitoria de 

Administração. No segundo item da pauta o grupo observou que não foram recebidas 

ainda as informações do Campus Alegrete, Campus Julio de Castilhos, parte das 

informações do Campus São Vicente do Sul e as informações das Pró-Reitorias. Ficou 

definido que os integrantes responsáveis por cada campus fariam contato solicitando as 

informações e que seria solicitada a presença da Chefe de Gabinete da Reitoria para 

esclarecimento do motivo do não recebimento das informações das Pró-Reitorias. Além 

disso, os presentes deliberaram que cada integrante ficaria responsável por conferir as 

informações de seu campus, a fim de dividir as tarefas. O presidente do grupo, Eduardo, 

sugeriu que ao final dos trabalhos sejam feitas recomendações aos gestores, e que estas 

seriam elaboradas na próxima reunião do Grupo de Trabalho. Para isso cada integrante 

apresentaria, para a referida reunião, sugestões de recomendações. Todos os presentes 

concordaram. Dando prosseguimento, no terceiro item da pauta, foi definido que o Andrew 

já poderá iniciar a divulgação das informações na seção do site institucional, após 

conferência das informações pelos colegas do grupo. Quanto ao quarto item da pauta, foi 

decidido que o presidente solicitaria um espaço na próxima reunião do Colégio de 

Dirigentes – CODIR, para divulgar a Lei de acesso à informação aos Diretores Gerais dos 

Campi. O evento a ser organizado pela Marieli no segundo semestre deste ano também 

será usado para divulgação da lei. Prosseguindo, fizeram-se presentes a Chefe de 

Gabinete da Reitoria, e o representante da Pró-Reitoria de Administração, Gustavo Reis 

San Martin. Quanto à estrutura do SIC, o Gustavo explicou que a linha telefônica já foi 

solicitada à Brasil Telecom, e que computadores, mesas e cadeiras serão disponibilizados, 

mas informou que, no entanto, não há sala adequada disponível no momento. A servidora 

Angela Dubou disponibilizou o mezanino da sua sala para instalação provisória do SIC. 

Ficou definido que o Gustavo verificaria a possibilidade de utilização deste espaço com o 

Reitor. Quanto as informações das Pró-Reitorias, a Chefe de Gabinete esclareceu que não 
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recebeu resposta da solicitação de informações. Por isso o Grupo de Trabalho concedeu 

prazo até dia dez de maio, quinta-feira, para coleta destas informações. Por fim, foi 

marcada a próxima reunião do grupo para dia onze de maio, sexta-feira, às nove horas na 

Reitoria. Nada mais havendo a tratar, eu Mirian Marciane Barth, lavrei a presente ata que 

será assinada por mim e pelos demais presentes. 

 

 


